

**Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten am 14.03.2019**  
**TOP 8 – Mündliche Anfragen**

**Anfrage des Stadtrates Gottfried Koehn (SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale)) zu Falschfahrerinnen und Falschfahrer in der Geiststraße**

Vermeehrt beklagen sich Bürgerinnen und Bürger über Falschfahrerinnen und Falschfahrer in der Geiststraße. Diese würde aus dem Moritzburg-, dem Universitätsring oder der Großen Ulrichstraße kommend die Geiststraße entgegen der vorgeschriebenen Fahrtrichtung befahren.

1. Ist dieser Sachverhalt der Stadtverwaltung bekannt?
2. Wenn ja: Wie viele Falschfahrerinnen und Falschfahrer wurden in den letzten Monaten registriert? Und was will die Stadtverwaltung unternehmen, um künftig das Befahren der Geiststraße entgegen der vorgeschriebenen Fahrtrichtung zu unterbinden? Sind häufigere Kontrollen vorgesehen?